

Pressemitteilung vom 12. Januar 2018

Neue Ausstellung im Anna Haag Mehrgenerationenhaus: **Experimentelle Malerei von Hans-Dieter Laudin**

»Neue Welten « lautet der Titel einer Bilderausstellung mit Werken des Esslinger Künstlers Hans-Dieter Laudin, die derzeit im Anna Haag Mehrgenerationenhaus zu sehen ist.

Hans-Dieter Laudin hat an der Kunstschule IBKK in Bochum studiert und als Diplom-Airbrush-Designer abgeschlossen. Heute experimentiert er als freischaffender Künstler in Esslingen im Beutau-Atelier und ist Mitglied der Esslinger Künstlergilde. Laudin arbeitet mit Acryllacken und setzt verschiedene Techniken ein. So entstehen ausdrucksvolle Kunstbilder, die ihre Betrachter dazu einladen, in eine eigene Fantasiewelt einzutauchen. In Laudins Werken ändern sich Formen und Strukturen von harten Kontrasten bis hin zu weichen Farbverläufen. Zarte Verlaufsformen ergeben dabei einen mystischen Ausdruck.

Die Ausstellung ist bis einschließlich 31. März 2018 im Anna Haag Mehrgenerationenhaus, Martha-Schmidtmann-Straße 1 in Stuttgart-Bad Cannstatt, zu sehen und täglich von 8 bis 20 Uhr besucht werden.

----968 Zeichen

Bitte wenden Sie sich mit Fragen gerne an:

Britta Kurz, Telefon 0711/95 255-22, E-Mail b.kurz@annahaaghaus.de

Anna Haag Mehrgenerationenhaus